Echternach, le 23 juillet 2011

Lucien Lengler Président du Tennis Club Echternach 1, rue des Trévires L-6494 Echternach

Madame Carole Dieschbourg Déi Greng Eechternoach Lauterbour Halte L-6562 Echternach

## Etat des installations du TC Echternach

Madame Dieschbourg Mesdames, Messieurs,

En ma fonction de président du Tennis Club Echternach je m'adresse à vous, responsables du parti « Déi Greng Eechternoach », pour demander une prise de position écrite concernant la situation actuelle des installations du TC Echternach et les solutions que votre parti envisage de proposer en cas d'une participation à une majorité au conseil communal à élire au mois d'octobre 2011.

Depuis de très longues années les comités successifs du TC Echternach ont présenté leurs doléances aux différents conseils échevinaux de la ville d'Echternach quant à l'état catastrophique et intenable des « installations sanitaires », de l'infrastructure et des clôtures de leurs terrains.

Si ce n'était pas le fameux tunnel, c'était le manque de liquidités disponibles qui ont toujours empêché les responsables de la commune à remédier à une situation indigne d'un club sportif comptant environ 200 joueurs actifs.

Je suis évidemment entièrement disposé à faire visiter à quiconque le désire les installations de notre club mises à la disposition par la commune.

Nos installations sanitaires sont de loin les plus minables au Grand Duché, ce qui fait que plusieurs des 15 équipes qui se présentent sur nos installations lors des championnats nationaux préfèrent rentrer sans prendre de douche plutôt que de « profiter » de nos installations sanitaires.

Pour explication: Dans les « vestiaires hommes » ceux qui ont un *besoin urgent* sont assis dans la même pièce (sans séparation) que ceux qui se changent pour éventuellement prendre une douche. De telles situations sont peut-être normales dans les pays sous-développés, mais au 21 ième siècle, au Grand Duché, dans une ville qui se veut culturelle et touristique, est-ce vraiment opportun et ainsi voulu par les responsables politiques?

Les araignées qui se baladent souvent dans les « vestiaires dames » n'amusent pas spécialement les joueuses en droit de prendre une douche sans imprévus pénibles.

La grande majorité de nos membres, dont le président, n'a ainsi jamais profité des nos installations sanitaires.

En ce qui concerne les clôtures de nos terrains, je vous invite à faire un tour au parc municipal pour juger vous-mêmes si de telles infrastructures dégradées contribuent à rendre notre parc municipal plus attractif. (voir annexe)

Les membres du conseil échevinal actuel ont visité nos installations et ont promis de remédier à une situation indigne de la ville d'Echternach.

Les responsables du TC Echternach remercient le conseil échevinal actuel des quelques travaux et investissements déjà réalisés.

On nous a de plus promis

- l'installation d'un système d'arrosage automatique pour au plus tard la mi-avril 2012 (début du championnat national) ( aussi pour ne plus devoir utiliser l'eau potable pour arroser les terrains)
- la mise en état des installations sanitaires (faute de mieux),
- la mise en état de la clôture des terrains,

Nous constatons que la commune va investir des sommes faramineuses pour retaper le hall multisports, ceci aussi au profit de plusieurs clubs sportifs de la ville.

De plus le « Daring-Club » profitera, après de grands investissements dans leurs installations sanitaires, la buvette et leurs gradins, de la mise à disposition d'un nouveau terrain pour plus de  $800\,000\,$ €.

Tout en respectant tous ces investissements et sans les envier à nos collègues des autres clubs sportifs, nous sommes toutefois d'avis qu'il est grand temps de penser maintenant aux membres du Tennis Club et de remédier à une situation indigne d'un club très actif représenté par 15 équipes au championnat national.

Les responsables du TC Echternach vous demandent une prise de position écrite concernant la situation de notre club pour le 1er septembre 2011 au plus tard.

- « Êtes-vous prêts à prévoir les sommes nécessaires au budget pour l'année 2012 et à respecter les engagements pris verbalement par la majorité actuelle, à savoir
  - système d'arrosage automatique,
  - mise en état des installations sanitaires,
  - mise en état des clôtures des terrains.

Dans l'attente d'une prise de position de votre part , je vous prie d'agréer, Madame Dieschbourg, Mesdames, Messieurs, mes salutations distinguées.

Lucien Lengler Président du Tennis Club Echternach

N.B.: pas de réponse = réponse négative <u>Annexe</u>: CD avec photos documentant l'état des installations